

Niort, le lundi 15 juillet 2013

Des artisans très en danger

Le 13 : des artisans très en colère

Chers collègues,

Nous avons manifesté ensemble le 18 janvier avec le slogan « des artisans très en danger » mais visiblement les Pouvoirs publics n'ont pas encore bien compris la gravité de notre situation d'artisan. Alors, faisons-nous entendre avant qu'il ne soit trop tard.

Pour aider nos entreprises à retrouver la croissance, pour redonner confiance au consommateur, il faut de vraies mesures de relance de la construction.

Mais, si nous ne nous faisons pas entendre assez fort, le gouvernement fera d'autres choix que ceux du bâtiment.

Vous connaissez la devise : « **Aide-toi, le ciel t'aidera** »
Mais aussi : « **L'union fait la force** ».

Nous n'avons pas d'autre option que de manifester très nombreux notre ras le bol et notre impatience. C'est pour ça que c'est « **ici et maintenant** » qu'il faut nous mobiliser, nous prendre en mains et nous montrer de façon massive.

Notez d'ores et déjà la date du **vendredi 13 septembre** pour la grande manifestation départementale des artisans du bâtiment et partout en France.

Nous sommes 375 000 artisans, et nos conjoints, et nos familles pour défendre notre avenir.

Vous voulez des arguments pour manifester avec nous ?

- ✓ **Personne ne nous défendra à notre place.**
- ✓ **Demain, il sera trop tard et vous ne pourrez pas dire : « si j'avais su ! ».**
- ✓ **Les Pouvoirs publics (gouvernement et parlementaires) ne nous entendent pas, ne nous comprennent pas. Nous devons changer ça !**
- ✓ **Vous savez que les licenciements et les dépôts de bilan se multiplient - Stop au désastre économique.**
- ✓ **Si nous ne nous bougeons pas : fin de la TVA réduite sur les travaux (20 % au lieu de 5 %).**
- ✓ **Nous devons convaincre les Pouvoirs publics des méfaits ravageurs de toutes les formes de travail clandestin et de concurrence déloyale (régime des auto-entrepreneurs, entreprises étrangères à bas coût, travail clandestin, etc.).**

Ne comptons pas uniquement sur les collègues. Impliquons-nous tous. **Nous devons être très nombreux le 13 septembre** pour nous faire entendre. Nous prendrons nos véhicules, nos camions et nous convergerons **vers le chef-lieu de notre département NIORT** pour faire masse, impressionner, attirer l'attention du public, des médias, des Pouvoirs publics et expliquer le sens de notre action.

Notez tout de suite cette date sur vos agendas. Notre avenir en dépend. Nous vous apporterons plus de précisions plus tard.

D'ici là, nous vous souhaitons bon été, nous en avons tous besoin pour nous ressourcer.

Pascale MARTEAU,
Présidente de la CAPEB Deux-Sèvres

